

Feiern für den guten Zweck

„Aachener Engel“ unterstützen den Kinderhort Rokoko mit einem Charity-Ball

VON UNSERER MITARBEITERIN
MONIKA LEMBE

AACHEN. Tanzen, Schlemmen, Feiern und dabei noch Kindern helfen – vom Charity-Ball des Vereins „Aachener Engel“ im Casino Pavillon Lenné haben nicht nur die Besucher etwas. Unter Schirmherrschaft von Bundesministerin Ulla Schmidt und NRW-Landesminister Armin Laschet erwartet die Gäste am 26. November um 20 Uhr ein mehrgängiges Gourmet-Menü von Casino-Koch Uwe Quiter inklusive Getränke und Unterhaltungsprogramm. Reizvoll ist auch die Benefiz-Tombola: „Die Besucher können zum Beispiel Tribünenkarten für die Weltmeisterschaft der Springreiter, VIP-Karten für ein Heimspiel von Alemannia Aachen oder Bayer Leverkusen und anschließendem Treffen mit den Fußballern Christian Fiel oder Simon Rolfes gewinnen“, sagt Vereinsgründer Martin Lückert.



Bereiten eine Benefizgala für den Kindergarten „Rokoko“ in der Robert-Koch-Straße vor: Christian Mourad, Petra Pauli und Martin Lückert (von links).
Foto: Michael Jaspers

ist das Ziel des im Frühjahr gegründeten Vereins. Seitdem konnte Lückert 200 Mitstreiter motivieren, ein „Aachener Engel“ zu werden.

Ob Alemannia-Spieler, Ärzte, Juristen, Studenten oder Geschäftsleute – die Berufe der Vereinsmitglieder sind so vielseitig, wie die Nöte, mit denen die Menschen an den Verein herantreten.

Der Charity-Ball dient natürlich als Geldquelle zur Unterstützung Notleidender. Doch das ist nicht sein einziger Zweck. „Es wird hier keine Buchstabensuppe geben. Solche Abende sind nicht dafür da, den Zeigefinger zu erheben, sondern um Spaß zu haben“, sagt Vereinsmitglied Christian Mourad, der den Ball auch moderieren wird.

Für Vereinsmitglieder kostet die Karte 40 Euro, für alle anderen

Besucher 65 Euro. „Wer sich jedoch bis zum 10. November noch bei uns als Vereinsmitglied anmeldet, zahlt auch den ermäßigten Preis“, betont Lückert. Vereinsmitglied wird man mit 36 Euro pro Jahr.

Weitere Informationen unter:
www.aachener-engel.de

Feiern und fördern

► Wer mit den Engeln feiern und die Sprachförderung im Kinderhort Rokoko mit seiner Teilnahme an dem Charity-Ball am Samstag, 26. November, unterstützen möchte, kann die Karten im Büro der Aachener Engel, Münsterplatz 26, oder im Internet unter www.aachener-engel.de erwerben.

Gut für 30 Kinder

Der Erlös des Wohltätigkeitsballs wird an die rund 30 Kinder des Aachener Kinderhorts Rokoko gespendet. Da die Zuschüsse des Horts gekürzt wurden, erhalten die Kinder keine Sprachförderung mehr. Sie stammen teilweise aus ausländischen Familien, in denen weder Mutter noch Vater deutsch sprechen. Nachteile in der Schule sind vorprogrammiert. „Wir wollen, dass alle Kinder die gleichen Bildungschancen haben“, sagt Monika Thiemicke, Leiterin von Rokoko. Das haben auch die „Aachener Engel“ erkannt.

Schnelle und unbürokratische Hilfe, für Menschen, die unverschuldet in Not geraten sind – das